

アンケート集計

『令和6年度 介護技術研修会』

(第4回目18人回答)

1 所属

介護老人福祉施設	(7) 人	介護老人保健施設	(1) 人
通所系サービス事業所	(2) 人	グループホーム	() 人
訪問介護事業所	(1) 人	有料老人ホーム	(1) 人
小規模多機能型居宅介護	(2) 人	介護療養型医療施設	() 人
障害者支援施設等	(3) 人	児童福祉施設等	() 人
福祉系学校	() 人	病院	() 人
その他	(1) 人	無記入	() 人

2 職種 (複数回答)

介護職員	(14) 人	介護支援専門員	(1) 人
生活相談員/支援相談員	() 人	ホームヘルパー	(1) 人
看護師	() 人	管理者	() 人
医療系職種	() 人	その他	(2) 人
無記入	() 人		

3 4回を通しての研修はいかがでしたか。

大変参考になった	(11) 人	参考になった	(7) 人
期待したほどではなかった	(0) 人	無記入	() 人

4 全日程を通しての感想又は、各回での感想等

- ・細かい部分的な所が、技術を見る事、やってみる事で身についたと思います。
- ・基本を学ぶ良い機会になったと思う。
- ・日頃は自分流が多く、研修・基本の大切さに気づいた。
- ・今回の研修でご利用者の残存機能保持のための声掛けを怠らない事、ご利用者に負担の少ない介助を行う事等、再度確認する事ができました。ボディメカニクスを活用し、ご利用者が動作を行う際、介助者として根拠のある説明や声掛けが無意識に行えるよう、理解を深められた事で、ご利用者介助者双方の動作が負担軽減となり、安心安楽な支援が行えるように今後も努めて参ります。
- ・自身の技術を向上させていかなければいけないと改めて思った。先生方の経験談などを聞くことができて良かった。
- ・理解しやすかった。秋・春にやってほしい。
- ・とても勉強になりました。
- ・少人数でのグループだったので、質問等しやすかった。

- ・ 普段時間を気にしながら仕事（業務）を行ってしまっていたので、細かい気遣いやボディメカニクスのことを気にすることが少なかった。この研修を通して余裕をもって介助を行うことで利用者も楽、介助者も楽にできることを知れて良かった。
- ・ 全日程を通して、ボディメカニクスを活用することの大切さ、自立支援の重要性が改めてわかりました。
- ・ 1から学びなおせて良かったです。
- ・ 基本を再確認することができた。
- ・ 1人ずつ実践する時間が取れて現場でも活かしています。
- ・ 専門学校などの実習と似かよっていたが、違う視点、やり方を知り、研鑽に役立った。
- ・ 大変参考になりました。日頃、忙しさにかまけて省略していることばかりです。
- ・ 基本を学べて良かった。繰り返し学ぶ必要があると思う。
- ・ 介護技術も大切ですが、同時に改めて声掛けの大切さを再認識することができました。
- ・ 特になし

5 今後受けてみたい研修内容や研修講師などはありますか。

- ・ 障害児、者、に特化した事 etc
- ・ まだ介護期間が浅く、よくわかりません。
- ・ 強度行動障害がある方への支援方法を学びたいと思っております。
- ・ アンダーコントロール研修
- ・ LIFE について
- ・ コミュニケーションスキル
- ・ 接遇や記録など
- ・ 認知症ケア
- ・ 食事介助
- ・ 特になし

6 研修開催方法について（複数回答可）

集合研修 (11) 人 オンライン研修 (4) 人
 ハイブリッド研修 (4) 人